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Festival do Moscatel do

Douro divulgou o melhor da
região
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Com cerca de duas dezenas de expositores, o

certame quer afirmar-se como uma referência no

Douro, como afirmou o presidente da Adega de

Favaios, Mário Monteiro. “Pretendemos divulgar o

moscatel de Favaios, que pertence ao Douro. E

queremos chamar a atenção para o resto do país,

que Favaios produz um moscatel de muita

qualidade”.

Com a aposta

na

internacionaliza

ção, as

exportações

representam

um terço das

vendas da

adega. “É um

número muito

bom e estamos

em todos os

países da

diáspora, no

Brasil, Estado

Unidos, China, Angola, Moçambique, Canadá”, referiu

Mário Monteiro, que está mais otimista para esta

vindima, onde espera um aumento de 10% em

relação ao ano passado, porque as uvas do nosso

planalto resistiram muito bem ao calor”.

‘QUEREMOS CHAMAR A
ATENÇÃO PARA O RESTO DO
PAÍS, QUE FAVAIOS FICA NO

DOURO E PRODUZ UM
MOSCATEL MUITO FAMOSO”

Mári o Monte i ro
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Mas Favaios não é só famoso pelo seu moscatel, mas

também pelo pão de quatro-cantos.

Filipa Queirós, da Padaria Queirós, revela a

importância de apresentar o melhor da terra nestes

eventos. “Temos estado presentes em todas as

edições para mostrar o delicioso pão de quatro-

cantos, em que o segredo é ser feito com amor, mas

também é trabalhado manualmente e depois cozido

em fornos de lenha”.

Em relação ao

preço, Filipa

revela que

apenas subiu

0,10 cêntimos,

em relação ao

último festival,

custa agora

0,60 cêntimos.

José Lopes, da

Casa do Seixo,

trouxe licores e

azeite para

mostrar aos

visitantes. “É importante mostrar os nossos

produtos e também divulgar o que melhor se faz na

região. Temos licores produzidos com produtos da

terra, desde a baga de zimbro, de uva moscatel,

mirtilo, noz, medronho, cereja, tudo que seja frutos

da terra”. 

José Paredes, presidente da câmara municipal,

relembrou que o moscatel “é o principal produto do

planalto de Alijó, com um volume de faturação anual

muito grande, que alavanca a economia de Favaios,

mas também de Alijó”.

O autarca frisou

ainda a

importância do

vinho para o

concelho, que

“este ano lhe

dedicou uma

feira

vocacionada

para a

promoção dos

vinhos dos

Altos, onde o

moscatel se

insere, mas

como este é tão importante para a economia,

merece este evento específico”. 

“O PÃO DE QUATRO CANTOS É
TRABALHADO MANUALMENTE
E DEPOIS COZIDO EM FORNO

DE LENHA”

Fi l i pa Que i rós

O MOSCATEL É O PRINCIPAL
PRODUTO DO PLANALTO DE

ALIJÓ, QUE ALAVANCA A
ECONOMIA DE TODO O

CONCELHO”

J os é  Pare de s 
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‘ESTES CERTAMES SÃO
IMPORTANTES PARA

PROMOVER OS PRODUTOS DA
REGIÃO”

J os é  Lope s 
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